



# EBAタイムス

10月 第19号

広島市立江波小学校 学校だより

101

URL <http://www.eba-e.edu.city.hiroshima.jp/>



## 学校教育目標

自ら学び 自ら考え 豊かな心を持って  
個性豊かに生活を創造する子どもの育成



## ひまわり校外学習

10月12日(水)ひまわり学級は、宮島水族館に校外学習に出かけました。江波車庫から乗車し、土橋で乗り換え、電車で宮島口に向かいました。交通機関を利用するのも大切な学習です。宮島口からは秋の瀬戸内海を眺めながらフェリーで宮島に渡りました。目的地はリニューアルした宮島水族館。平日にもかかわらず多くの来館者がある中、たくさんの水の中や水辺の生き物を観察することができました。特にアシカのショーやペンギンと触れ合えるコーナーでは、大喜びの子どもたちでした。食堂でメニューを見て食事を決め、みんなで楽しくいただきました。多くのことを経験できた校外学習でした。



## 1年 江波山秋みつけ



1年生は、10月18日(火)に、どんぐりなどを拾いに、江波山にでかけました。みんなビニール袋いっぱいの実を拾うことができて大喜びの1年生でした。この実を、自分で育てたアサガオのツルを使って作るリースに飾り付けます。どんぐり以外にも松ぼっくりやリボン・毛糸・モールなどで飾り付けをし、素敵

なリースを作ります。

また、拾ってきたどんぐりで、どんぐりごまを作ったり小物を作ったりして遊ぶ予定です。江波山でたくさん秋をみつけた1年生でした。





## 2年 町たんけん



10月21日（金）2年生は生活科の学習で町たんけんを行いました。今年も地域の皆様のご協力を得て、実施することができました。前期に地域の自然・山・海岸・商店・公園・公共の施設を観察する学習を行いました。後期はその学習を発展させ「江波の町を知ろう！」という学習

で、お店の中を見せていただいたり、わからないことを質問したりしながら探検する学習を行いました。保護者の方々のサポートをいただきながら、それぞれの探検隊は、自分たちの探検したい場所に行き、探検カードにまとめることができました。地域の皆様、保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



## えばママschool★秋 ヨガ

10月21日（金）体育館で、えばママ school ★秋が開催されました。今回の内容は、昨年度も大好評だった「ヨガ」でした。親子ヨガ教室などで江波町内でも活動されている西本真弓先生の指導で、心と体のリラクゼーションを行いました。ゆったりとしたBGMの中、呼吸を意識しながら稲穂のポーズや猫のポーズなどを行いました。ゆっくりとした動きですが、筋肉（インナーマッスル）や関節を伸ばし、体の中から暖まるような運動でした。当日は雨の音さえも心地よく、参加された保護者の方々も大満足のえばママ school ★秋でした。

